



# 親子でほっこり筆文字アート

2025年12月26日(金)  
14 : 00~16 : 00

# 当時の様子

2

筆ペンを使って文字を書く練習をします。太い線や細い線、丸みをつけたり、それぞれの書き方で、味のある文字を書くことができました。そこから親子制作に取りかかりました。一枚のぞうさんの絵を半分にして、保護者さんとお子様でそれぞれ筆ペンを使って色を付けたり、文字を書きます。最後に半分にした用紙を合わせて1枚の絵にして、額縁に入れて完成です♪

ポチ袋に先生の作った飾りをつけて、お年玉袋もできました。世界でたった一つのオリジナル作品、親子で作る時間も思い出の一つになりました。

# 当日の様子



## アンケート こども

細かい作業がとても楽しかった。・筆ペンを使うのは楽しかった。年賀状も筆ペンで作れそうでワクワクする。・太い文字を書いてみたり、自分の名前を書いて楽しかった。

・筆ペンを初めて触って滑らかに描けて楽しかった。いろいろな使い方があることを知りました。

・いつもと違う文字の書き方で楽しかった。

・先生のお話が分かりやすかった。筆ペンは太くしたり細くしたり自由自在でとてもあそび心があるものだとわかりました。・筆ペンでかわいい文字が書けてたのしかった。筆は太さが調整できることを知りました。

## アンケート おとな

・子どもが筆ペンを初めて触れたので難しそうにしていましたが、作業がわかりやすかったので楽しませてもらいました。・焦らずゆっくり取り組めたので良かった。・筆ペンでかわいい文字が書けることにびっくりしました。難しかったですが、親子で楽しめたことがすごくよかったです。次回も親子で開催できるような講座をお願いします。・先生のアドバイスが良かったです。普段筆ペンで文字を書くことがないので新鮮でした。楽しい親子の時間が過ごせました。・先生の説明がわかりやすかったです。自由な発想で方に縛られないところが良かったです。筆ペンの使い方、線の引き方、子どもに合わせてゆっくり説明してくださいまして良かったです。子どもと一緒にできること、何か作品を持ち帰れることがあります。・細かくて丁寧に教えていただきました。初めての体験でしたが楽しかったです。作品は玄関に飾ります。